

Neubau Kindergarten Südstraße – Arbeiten an den Außenanlagen

Die Arbeiten an den Außenanlagen am Neubau des 6-gruppigen Kindergartens in der Südstraße sind nahezu abgeschlossen. Nachdem in der vergangenen Woche der Schotterrasen auf der Nordseite des Gebäudekomplexes eingearbeitet und die Bepflanzung bereits fertiggestellt werden konnte, sind nun noch wenige Restarbeiten nötig. Sobald diese abgeschlossen sind, sollen die Spielflächen für die Kinder des Neubaus freigegeben werden.

Entlang der Nordseite des Gebäudes erstreckt sich der Spielbereich der Kinder. Die Spielflächen sind bereits komplett fertiggestellt und mit Fallschutz in Form von Hackschnitzeln umgeben. Ebenso ist die Hecke zu den angrenzenden Grundstücken gesetzt und die Wegeverbindungen um die Spielplatzfläche erstellt.



Die neuen Spielgeräte aus Robinie bieten ein abwechslungsreiches Spielangebot für die Kinder. Zwischen den Spielgeräten sind immer wieder Sitzflächen und Bepflanzungen zu finden.

Ebenfalls fertiggestellt ist der neue Zugang zu den Vereinsräumen im Untergeschoss des Neubaus. Die langgezogene barrierefreie Rampe erstreckt sich über nahezu die gesamte Länge des Grundstücks. Der Stichweg seitens der Karl-Heinrich-Straße bis zur Südstraße ist für den Fußgängerverkehr bereits wieder freigegeben. Lediglich an der Treppenanlage und entlang der Rampe zum Untergeschoss fehlen noch letzte Schlosserarbeiten.



Die Grünflächen sind bereits bepflanzt. Die neuen Wegeverbindungen fügen sich gut in die örtlichen Gegebenheiten ein.

SB